

2022年お世話になりました

朝晩の気温が冷え込み、吐く息が白くなる季節となりました。先日の持久走大会では、多くの保護者の皆様に応援に来ていただきありがとうございました。応援のおかげで、子供たちはいつも以上の力を発揮して、精一杯走り抜くことができました。最後まで、走り抜く姿に成長を感じ、そして感動しました。

学習面においては、今後も漢字や計算、読書などに力を入れ、子供たち一人一人にしっかりとした学力を身に付けられるようにしたいと思います。

1年生も残り4か月となりました。健康管理に十分注意していただき、元気いっぱい過ごせるよう、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

学習予定



国語	ともだちのこと、知らせよう	おかゆのおなべ	ものの名まえ
算数	いろいろなかたち		
生活	ふゆとなかよし		
体育	からだづくりのうんどう		
音楽	ようすをおもいうかべよう		
図工	いっぱいつかってなにしよう		
学活	うがいをしよう	みんなからかかりへおねがいしよう	
道徳	こぐまのらっぱ	かやねずみのおかあさん	

お知らせ



あと3週間で冬休みに入ります。体調管理をしっかり行い、充実した活動ができるように声をかけていきたいと思えます。

◎ 花鉢の球根について

生活科でアサガオを植えていた花鉢に、今度はまた何か違った植物を育てます。先日連絡帳でお伝えしましたように生活科の教科書「こんどはなにをそだてようかな」に育てる植物の例が掲載されています。例年多いのが、チューリップやクロッカス、スイセン等の球根です。ご家庭で何を育てるかお子様と話し合い、12月5日までに持ってきてくださるようお願いいたします。

◎ がんばりテストについて

12月のがんばりテストの予定です。ご家庭でも、復習や励ましの言葉かけをお願いします。

- ・計算……14日(水) 計算ドリル 34番まで(練習プリントより出題)
- ・漢字……15日(木) 漢字スキル 38～52番

◎ 荷物の持ち帰りについて

12月の中旬ごろから、少しずつ鍵盤ハーモニカや道具箱等を持ち帰ります。持ち帰りましたら、鍵盤ハーモニカの口の部分や道具箱の中をきれいにさせていただきますようお願いいたします。なお、道具箱の中で、のりやセロテープなど補充が必要なものがありましたら、補充もお願いいたします。

◎ どんぐりなどのご提供ありがとうございました。

どんぐりやまつぼっくりなどをたくさんご用意いただきまして、おかげさまでかわいらしい木の实のおもちゃがたくさんできました。ありがとうございました。

